

ABSTRAK

Fenomena Ketertarikan Masyarakat Pada Pengobatan Alternatif di Jorong Lubuk Juangan Kanagarian Sungai Aur Pasaman Barat

Oleh: Khoiriah

Penelitian ini dilatar belakangi oleh permasalahan banyaknya masyarakat yang berobat pada pengobatan alternatif karena biaya yang murah, adanya kecenderungan masyarakat beralih pada pengobatan alternatif karena jauhnya puskesmas/rumah sakit,. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan pelaksanaan pengobatan alternatif, faktor-faktor yang menyebabkan masih banyaknya masyarakat yang berobat pada pengobatan alternatif di Jorong Lubuk Juangan Kanagarian Sungai Aur Pasaman Barat.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Penentuan informan dalam penelitian ini memakai tehnik *Snowball Sampling*. Jenis datanya adalah data primer dan data sekunder yang dikumpulkan melalui observasi, wawancara, dan studi dokumentasi. Uji keabsahan data dilakukan melalui teknik ketekunan pengamatan dan triangulasi sumber, kemudian data dianalisis dengan cara reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan dari data yang diperoleh selama penelitian.

Hasil penelitian ini mengungkapkan bahwa pelaksanaan pengobatan alternatif masih tumbuh dan berkembang di tengah-tengah masyarakat Jorong Lubuk Juangan. Pengobatan alternatif dilaksanakan, apabila masyarakat datang untuk berobat atau pengobatan dilaksanakan dirumah masyarakat. Dari penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa penomenalogi masyarakat pada pengobatan alternatif merupakan kebiasaan yang dilaksanakan masyarakat Jorong Lubuk Juangan dan masih dimanfaatkan masyarakat sampai sekarang. Tujuannya agar semua masyarakat yang datang berobat dapat disembuhkan atau terobati dengan baik. Pelaksanaan pengobatan alternatif merupakan suatu kebudayaan masyarakat Jorong Lubuk Juangan yang harus diestarikan. Karena ini merupakan kebiasaan yang patut dijaga kelestariannya. Harapan penulis dengan adanya penelitian ini masyarakat Jorong Lubuk Juangan dapat mempertahankan kebiasaan yang dilakukan, walaupun pengobatan modern sudah tersedia. Disamping itu Untuk lebih meningkatkan pengobatan yang dilakukan sebaiknya diadakan pelaksanaan pengobatan yang lebih baik lagi agar masyarakat yang datang berobat merasa senang dan mempunyai fungsinya yang dapat ditingkatkan untuk seterusnya.